

中広土192Ⅲ

2016・7・20(水) TEL78-2024 文責:校長

【学校教育目標】 自主・自律

【めざす生徒像】

- 1 学ぶ楽しさを知り、意欲的に根気強く学ぶ生徒
- 2 互いを尊重し、高め合う生徒
- 3 心身共に健康で安全な生活を築く生徒

前期前半終了！ 通知表を配付

田村市内の小中学校では、前期後期の2期制となっていますが、滝根中学校では、長期休業（夏季休業、冬季休業）前に、生徒たちに学習の成績を知らせ、長期の休みを有効に活用し、学習の弱点箇所を補強してもらう意味から7月と12月にも通知表を配付し、自分の努力すべき教科等を知らせています。



今回の通知表では、5教科（国語、社会、数学、理科、英語）の学習の記録と特別活動の記録の欄にこれまでの実績を記入しています。5教科の評定は5段階（54321）ですが、教科の観点別評価項目のところはABCの3段階です。観点別評価で特に目を向けて欲しいのは、関心・意欲・態度のところ。この欄は、授業への取り組み方や課題の提出状況、授業の準備物など学習への基本的姿勢が表れるところです。この欄にC表示がある人は、夏休み以降の学習への取り組み方を改善する必要があります。

彩(いろどり)～咲き誇れ 笑顔の花束～文化祭のテーマ決定！

生徒会が10月に行う滝根中学校文化祭（かしわ祭）のテーマを募集し、寄せられたテーマを生徒会で審議した結果、3年の田中○君の作品に決定しました。今年の文化祭のテーマは、「彩～咲き誇れ笑顔の花束～」となりました。今後は、このテーマをもとにしたビジュアルの原画の募集もあります。文化祭で行う合唱コンクールの各学級の自由曲も決まりましたので、夏休み以降本格的な練習に入る予定です。



夏休みサポートティーチャーによる学習会を実施！

滝根中では、夏休み期間中に滝根町在住の3名のサポートティーチャーによる国語、数学、英語の学習会を開催します。学習をサポートしてくれる方は、先崎○さん、會田○○さん、石田○○○さんです。なお、各学年のサポートティーチャーによる学習会は、1年生が7月21日と22日、2年生が25日と26日、3年生が8月1日から5日までと8月22日から24日までです。

夏休み中の活動について・・・

7月21日から8月24日までが夏季休業となります。学習面や部活動、生活面での次の点に留意してください。

【学習】○夏休みの課題一覧表をよく読み、計画的に学習を進める。

○学習課題は、8月のお盆前にはほぼ終わらせるようにする。

○1, 2年生は、部活動の先生に課題の進行状況の点検を受ける。

【部活動】○休むことなく参加する。家庭の行事があるときは家庭行事を優先する。

○汗が出る時期なので、着替えやタオルを準備しておく。

○熱中症予防のため、必要に応じてスポーツドリンクや冷水、麦茶等を持ってきてよい。

【生活面】○規則正しい生活をする。（早寝・早起き・朝ごはんの実践）。

○家の手伝いをする。（家族の一員としての役割をしっかりと果たそう）

23日、24日 男子バレー部県大会

福島県中学校体育大会（中体連県大会）が22日から24日にかけて県内各会場で開催されます。本校からは、男子バレーボール部が県中地区第3代表としてバレーボール競技に出場します。22日は開会式で、競技は23日からです。本校男子バレーボール部の試合は次のようになっています。

【23日】会場：福島市立信陵中学校

10：00 松陵中と対戦

12：00 若松三中と対戦

13：00 磯部中と対戦

【24日】会場は前日と同じ

※23日で2勝できれば決勝トーナメント進出



五色沼トレッキングと野外炊飯に大満足！



7月13日に田村っ子の元気を支援する事業として、裏磐梯に行ってきました。裏磐梯の檜原湖や五色沼などの湖沼群は、明治21年(1888年)の磐梯山の噴火によりできたもので、現在では磐梯朝日国立公園となっている景勝地です。今回、滝根中では、檜原湖畔から五色沼までの五色沼自然探勝路コースを歩きました。檜原湖畔から歩き始めると、柳沼、青沼、るり沼、弁天沼、竜沼、みどろ沼、赤沼、昆沙門沼と続くコースでした。沼の水質(酸性度)によって、青色や緑色など様々な色がありとても楽しいトレッキングでした。班ごとにガイドがついていたので、コース内の沼や植物、裏磐梯の自然の成り立ちについても理解が深まったようでした。雨もさほど降らず、快適な2時間のコースでした。

正午ごろに五色荘に到着し、野外炊飯を世話してくれる五色荘の職員にあいさつを済ませ、いよいよ調理開始。最初に焼き肉を始めるところもあれば、野菜炒めや焼きそばを始めるところもあり。グループの生徒同士が協力的に調理を進めていました。食材は豊富に準備されており、もう肉は食べきれないと悲鳴を上げているグループもありました。五色荘の方から、豚汁の提供もあり、お腹いっぱいとなり大満足。帰りのバスの車内では、疲れからぐったりの子もいたようです。とにかく、今年も田村市の予算で行った元気を支援する事業には、生徒たちも大満足であったようです。

田村市少年の主張大会に3年鈴木〇〇さん出場

8月6日、田村市文化センターにおいて田村市少年の主張大会が開催されます。この大会には田村市内の小中学生から小学生6名、中学生7名が出場します。滝根中学校の代表生徒は、3年生の鈴木〇〇さんです。鈴木さんの演題は、「大人になるための第一歩」です。当日は、保護者の皆様も聴講できます。少年の主張大会の開始時刻は午前9時です。

英語弁論大会には、1年1名と2年2名が出場！

8月31日にある田村地区中学校英語弁論大会には、田村地区の各中学校の代表生徒が出場します。滝根中では、英語弁論大会への出場者を募ったところ、1年生の蒲生〇〇さんと2年生の鈴木〇〇さん・根本〇〇さんが応募してくれました。(3年生からの応募者がいなかったのは、少し残念。)3名は、夏休みの午後を中心に練習し大会に臨みます。

たなばた展入賞おめでとう！

民報新聞社主催の福島県たなばた展(書写コンクール)に、本校から116名が出品しました。奨励賞と特選になった生徒を紹介します。他の生徒も金賞か銀賞となっています。全員に賞状が配付されました。

【奨励賞】1年 蒲生〇〇

【特選】1年→郡司〇〇 箭内〇〇

佐藤〇〇 鈴木〇〇 瀧口〇〇 先崎〇〇

2年→佐藤〇〇 郡司〇〇〇

田中〇〇 村山〇 鈴木〇〇

3年→上田〇〇 蒲生〇〇 佐藤〇〇

鈴木〇〇 田中〇

警察署からも注意喚起の連絡あり！

{ポケモンGO}に注意！

7月中に「ポケモンGO」の日本での配信が予定されています。アメリカでは、いろいろなトラブルや事故の報告があり、警察でもとても心配しています。「ポケモンGO」はスマホなどを使用しますので、「歩きスマホ」をすると交通事故にあう危険性が高くなりますので、絶対行わないでください。また、スマホの盗難をはじめ様々なトラブルに巻き込まれる可能性があるため、絶対「歩きスマホ」は行わないようにしてください。

※子どもに限らず、大人も運転時にケータイやスマホを操作している姿を目にします。運転時には、決して機器を操作しないようお願いします。

8月25日から授業再開

通常の授業がスタートします。

【持参物】各学級の授業の準備(1の1は数学と理科、1の2は技術、2の1は理科と家庭、2の2は家庭と英語、3年は社会と保健)、運動着、通知表、各教科から出題されている課題、上履き他。※宿題のやり残しがないように計画的に学習を進めておくこと。

本日、PTA会報「かしわ」も発行！